

<i>English</i>	<i>Français</i>
EFOSS Oral Surgery Curriculum	Programme de chirurgie orale de l'EFOSS
General knowledge	Connaissances générales
Knowledge of cervico-maxillo-facial anatomy and physiology	Connaissance de l'anatomie et de la physiologie cervico-maxillo-faciale
An understanding of evidence-based practice, clinical guidelines and monitoring of outcomes through clinical audit	Connaissance des principes de la pratique fondée sur la preuve, des recommandations de pratique clinique, des techniques de contrôle de l'amélioration des performances cliniques
Awareness of medico-legal responsibilities, jurisprudence and ethics	Aspects médico-légaux de la chirurgie orale
General management of patient	Prise en charge générale des patients
Management of adults and children as in- or out-patients, including <ul style="list-style-type: none"> <li>- the medically at risk patient,</li> <li>- pregnancy</li> <li>- treatment of the elderly</li> </ul>	Prise en charge au cabinet ou dans une structure d'hospitalisation des patients adultes et enfants, y compris : <ul style="list-style-type: none"> <li>- Patients présentant des pathologies particulières</li> <li>- Femme enceinte</li> <li>- Personne âgée</li> </ul>
Management of emergency situations: evaluation of severity, behaviour, decision of hospital admission. <ul style="list-style-type: none"> <li>- General emergencies</li> <li>- Dental and maxillofacial emergencies (medical, traumatic, infectious)</li> </ul>	Conduite à tenir en cas d'urgence : bilan (évaluation de la gravité), prise en charge, décision d'hospitalisation. <ul style="list-style-type: none"> <li>- Urgences d'origine générale</li> <li>- Urgences d'origine dentaires et maxillaires (médicales, traumatiques et infectieuses)</li> </ul>
Anaesthesiology: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Local and nerve-block anaesthesia</li> <li>- Pain and anxiety control</li> <li>- Conscious sedation techniques</li> <li>- Basic principles of general anaesthesia</li> </ul>	Anesthésiologie : <ul style="list-style-type: none"> <li>- Anesthésie locale et tronculaire</li> <li>- Contrôle de la douleur et de l'anxiété</li> <li>- Techniques de sédation consciente</li> <li>- Principes de l'anesthésie générale</li> </ul>

Oro-facial pathology	Pathologie oro-faciale
<i>By default, these items include diagnosis and management</i>	<i>Ces items incluent par défaut le diagnostic et la prise en charge</i>
Oro-facial pain	Douleurs oro-faciales
Temporo-mandibular joint pathology and limitation of mouth opening.	Pathologies de l'articulation temporo-mandibulaire et limitations de l'ouverture buccale
Pathology of soft tissues of the mouth, including oral mucosal diseases	Pathologie des tissus mous de la cavité buccale, notamment, pathologie de la muqueuse buccale
Pathology of the hard tissues of the mouth	Pathologie des maxillaires
Traumatology <ul style="list-style-type: none"> <li>- Dento-alveolar trauma</li> <li>- Familiarity with the management of fractures of the jaws and facial skeleton</li> </ul>	Traumatologie <ul style="list-style-type: none"> <li>- Traumatismes alvéolo-dentaires</li> <li>- Connaissance des principes de prise en charge des fractures des mâchoires et du squelette facial</li> </ul>
Odontogenic infections and all other oral and oro-facial infections	Infections odontogènes et autres infections buccales ou bucco-faciales
Salivary Gland pathology <ul style="list-style-type: none"> <li>- Management of benign salivary gland diseases by medical treatments and intra-oral surgery techniques</li> <li>- Familiarity with the diagnosis and treatment of other salivary gland diseases</li> </ul>	Pathologie salivaire <ul style="list-style-type: none"> <li>- Prise en charge des pathologies salivaires bénignes par traitements médicaux et techniques chirurgicales intra-buccales</li> <li>- Connaissance des principes de diagnostic et traitement des autres pathologies salivaires</li> </ul>
Intra-oral benign and cystic lesions of hard and soft tissues and their treatment.	Lésions bénignes et kystiques des tissus mous et durs de la cavité buccale
Oral malignant diseases <ul style="list-style-type: none"> <li>- Diagnosis of oral cancer and potentially malignant diseases, risk factors</li> <li>- Familiarity with their management</li> </ul>	Cancérologie buccale : <ul style="list-style-type: none"> <li>- Diagnostic des cancers buccaux et des lésions potentiellement malignes, facteurs de risque</li> <li>- Connaissance des principes de leur prise en charge</li> </ul>
Complications of chemo/radiotherapy and their management.	Effets secondaires buccaux de la radiothérapie
Oral adverse effects of drugs (such as oral ulcers, gingival overgrowth, osteo-chemonecrosis)	Effets secondaires buccaux des médicaments (par exemple ulcérations buccales, accroissements gingivaux, ostéo-chimionécrose)
Dentofacial deformity	Malformations faciales

<ul style="list-style-type: none"> <li>- Diagnosis</li> <li>- Familiarity with management and treatment</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Diagnostic</li> <li>- Connaissance des principes de prise en charge</li> </ul>
<p><b>Surgery</b></p>	<p><b>Chirurgie</b></p>
<p><i>Practice of surgery includes preoperative evaluation (upon clinical and radiological data, and other complementary investigations), operative indication, understanding of the contra-indications, anaesthesia, perioperative care and prescriptions, postoperative surveillance and management of associated complications</i></p> <p><i>Are listed below surgery procedures in addition to those required by the situations mentioned in the "General management of patient" and "Oro-facial pathology".</i></p>	<p><i>La pratique de la chirurgie inclut le bilan pré-opératoire (sur les données cliniques, radiographiques et d'autres examens complémentaires) l'indication, les contre-indications, l'anesthésie, les soins et prescriptions péri-opératoires, la surveillance post-opératoire et la gestion des complications</i></p> <p><i>Sont listées ci-dessous des interventions chirurgicales qui s'ajoutent à celles qui sont rendues nécessaires dans les situations évoquées dans les rubriques « Prise en charge générale des patients » et « Pathologie oro-faciale ».</i></p>
<p>Dento-alveolar surgery</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Extraction of teeth &amp; retained roots</li> <li>- impacted teeth</li> <li>- Peri-radicular surgery</li> <li>- Dento-alveolar surgery in relation to orthodontic treatment</li> </ul>	<p>Chirurgie alvéolo-dentaire</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Avulsions de dents et racines dentaires</li> <li>- Dents incluses</li> <li>- Chirurgie apicale</li> <li>- Chirurgie dento-alvéolaire en relation avec les traitements orthodontiques</li> </ul>
<p>Oral soft tissue surgery</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Management of oro-antral and oro-nasal fistulae</li> <li>- Intraoral and labial biopsy techniques</li> </ul>	<p>Chirurgie muqueuse</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Prise en charge des communications bucco-sinusiennes et bucco-nasales</li> <li>- Biopsies buccales et labiales</li> </ul>
<p>Pre-prosthetic surgery</p>	<p>Chirurgie pré-prothétique</p>
<p>Implantology</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Preoperative evaluation</li> <li>- Insertion of osseointegrated dental implants</li> <li>- Bone augmentation and soft tissue management in relation to implant treatments</li> <li>- Familiarity with prosthetic treatment associated with osseointegrated implants.</li> </ul>	<p>Implantologie</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Bilan préimplantaire</li> <li>- Chirurgie implantaire</li> <li>- Techniques d'augmentation du volume osseux et gestion des tissus mous en relation avec les traitements implantaires</li> <li>- Connaissance des principes des prothèses implanto-portées.</li> </ul>